

# Problemas en ascensor de los diputados: dos asesores viven crítico momento

El diputado Hernán Palma (ind.) pidió la palabra al inicio de la sesión de sala ayer, para preguntar a la mesa de la Cámara sobre el estado de salud de las personas que "cayeron del ascensor varios pisos, porque estamos varios muy preocupados". En respuesta, el secretario de la corporación, Miguel Landeros, explicó que el hecho no habría sido así: "Fue una falla menor".

Pese a la respuesta, la diputada María Luisa Cordero contó que lo ocurrido afectó a dos de sus asesores, a los que nombró, relatando que "se cayeron del ascensor; lo digo para que no se suban. Creyeron que se iban a morir, pero afortunadamente ellos no tienen rasgos histéricos, tienen rasgos flemáticos, así que se aguantaron el terror de morir al interior de esa cuestión".

Al buscar más antecedentes, "El Mercurio" confirmó que los dos asesores de Cordero subieron a las 17:35 horas del lunes al elevador; al llegar al piso 13, bajó súbitamente al 12 y de ahí descendió bruscamente al sexto piso, quedando allí atrapados por 25 minutos. Funcionarios corrieron hasta ahí para conversarles y hacer contención, mientras un técnico trepaba el habitáculo



JONATHAN MANCILLA

**Este es el elevador** que tuvo un desperfecto el lunes en la Cámara.

para cortar la corriente y abrir las puertas de forma manual.

El momento se relató como crítico, sobre todo porque uno de los asesores sufre crisis de pánico y su compañero, episodios de ansiedad que controla con medicamentos debidamente prescritos. Al salir del elevador, los colaboradores de Cordero fueron atendidos sin lesiones en el policlínico de la Cámara y controlados, uno por crisis hipertensiva.